



AGASAJAN A EX REHEN.— Washington, julio 21. Richard Queen, derecha, el rehén norteamericano recientemente liberado por Irán, durante la recepción que le ofreció el Secretario de Estado Edmund Muskie, izquierda, en el Departamento de Estado.

Paz García Será el Pdte. Provisional de Honduras

TEGUCIGALPA, 21 de julio (ACAN-EFE).— El General Policarpo Paz García será nombrado mañana, martes, Presidente Provisional de Honduras, según acuerdo entre los Partidos políticos y las Fuerzas Armadas.

José Azcona Hoyo, Secretario de Organización y Propaganda del Partido Liberal, informó a la prensa que "todo está arreglado con respecto a la Presidencia del General Paz García y en el reparto de los puestos públicos".

Una Asamblea Nacional Constituyente se hizo cargo ayer de todos los Poderes del Estado y prepara ahora la organización del Gobierno Provisional que completará el paso de la

nación a un régimen civil. El General Paz García, actual Presidente de la Junta Militar de Gobierno, Jefe de las Fuerzas Armadas y Presidente del Consejo Superior de las Fuerzas Armadas, es el Principal responsable del actual proceso político hondureño y los Partidos confían en él para completarlo.

Azcona Hoyo dijo que además de nombrar a Paz García a la cabeza del Gobierno Provisional, se escogerán los Magistrados a la Corte Suprema de Justicia.

Sobre el Gabinete de Gobierno indicó el dirigente liberal que "no se ha efectuado ninguna escogencia, pero existe ya un acuerdo sobre qué Ministerios diri-

girá cada Partido".

Azcona Hoyo no mencionó ningún nombre para los cargos de Magistrado o Ministro, pero insistió en que "no habrá problema porque todo está arreglado".



ASESINADO.— Paris, julio 21. Foto de archivo del ex Primer Ministro de Siria, Salah Eddin Al-Bitar, asesinado hoy en Paris.

Huelga General Contra Nuevo Régimen en Bolivia

LA PAZ, julio 21. (UPI).— La huelga general convocada por los dirigentes sindicales en respuesta al golpe del general Luis García Meza, que derrocó a la Presidenta Lidia Gueller, parecía haberse extendido esta tarde a todo el territorio de Bolivia.

Según informes extraoficiales, la actividad laboral que se registró parcialmente en las primeras horas de hoy quedó reducida al mínimo en las

principales ciudades del país al comenzar la tarde.

En La Paz, donde las oficinas públicas y algunos Bancos y comercios habían abierto sus puertas durante la mañana, se produjo una paulatina paralización que a media tarde era casi total.

El Gobierno informó que el Ejército ha logrado controlar todo el territorio nacional, incluidos los combati- vos yacimientos de es-

—Favor pase a la página 17.

Asesinan a ex-Premier de Siria en París

PARIS, julio 21. (UPI).— El ex Primer Ministro de Siria, Salaheddin Al-Bitar, fue asesinado hoy, en el segundo caso en cuatro días de terrorismo político vinculado al Oriente Medio en la capital francesa.

Investigadores policiales señalaron que Al-Bitar, de 68 años, fue emboscado por un pistolero al salir de un ascensor en las afueras de la oficina en que publica una revista política, a sólo unos pasos del Arco del Triunfo, en el

centro de París.

Este crimen ocurrió tres días después del intento de asesinato contra el ex Primer ministro iraní, Shapour Bakhtiar, cometido por pistoleros árabes e iraníes. Dos personas perdieron la vida en ese incidente del viernes, pero Bakhtiar escapó ileso.

Al-bitar, fundador del partido Baath que gobierna en Siria, fue expulsado del país, luego de una batalla por el poder en 1966, y

—Favor pase a la página 38.

En Breve Firmarán la Paz Honduras y El Salvador

TEGUCIGALPA, Honduras, julio 21. (AP).— La Cancillería anunció hoy que en breve se firmará un tratado de paz que pondría fin a las diferencias existentes entre El Salvador y Honduras, desde hace 11 años.

El Canciller Eliseo Pérez Cadalso dijo que "antes de fin de año terminará la situación dolorosa que viven estos dos países hermanos, de Centro América".

El Salvador y Honduras libraron una guerra de 100 horas en 1969.

Sin embargo, los dos países ratificaron en noviembre de 1976 un Convenio de mediación en Washington con el aval de la Organización de Estados Americanos, que desde entonces mantiene observaciones militares en una zona desmilitarizada de 100 kilómetros fronterizos, para evitar choques armados, nombrando como mediador independiente al jurista peruano José Luis Bustamante y Rivero, ex

Presidente de su país y de la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

Pérez Cadalso, de 50 años, expresó que en los últimos seis meses se ha experimentado un avance acelerado en las negociaciones pacificadoras, "influyendo en ello, posiblemente, las circunstancias que actualmente vive la América Central".

"Nuestra comisión negociadora se mantiene firme en su posición de lograr en el tiempo más breve un arreglo

satisfactorio", añadió el funcionario.

Señaló que las dificultades surgieron en la discusión de seis bolsones fronterizos, de 416 kilómetros cuadrados, sobre los cuales ambas naciones aducen jurisdicción.

"Sin embargo, poco a poco vamos teniendo éxito en nuestras gestiones", subrayó.

Indicó que seis de los siete puntos objeto de controversia "han sido solucionados de común acuerdo".

—Favor pase a la página 38.

Pequeña Lluvia Alivia Intenso Calor en E.U.

ST. LOUIS (Misuri), julio 21. (UPI).— Por primera vez en un mes, la lluvia refrescó hoy partes de las acaloradas planicies del sur de Estados Unidos, atenuando la situación que causó la muerte de más de 1.200 personas, acabó con cosechas y ganado, y hará aumentar los precios de los alimentos.

Casi 20 milímetros de lluvia cayeron en zonas del noroeste de Oklahoma, dando alivio frente al calor y la sequía.

Esta mañana la temperatura mínima fue de 26,1 centígrados en Tulsa, Oklahoma, siendo la primera vez en 24 días que el mercurio cae debajo de la marca de 26,7 centígrados.

Little Rock, Arkansas, registró una temperatura de 25,6 centígrados, con cielos nublados. El registro había sido de 37,8 a mediodía en la mayoría de los días de la semana pasada.

Los residentes de Belzoni, en el delta del Misisipi, lograron algún alivio frente al calor.

Para algunos, el alivio fue excesivo, porque cayeron 150 milímetros de lluvia durante la mañana, forzando a más de 100 familias a huir de sus hogares.

Las temperaturas de la mañana fueron de más de 30 centígrados en la ciudad de Nueva York, después de un domingo que pasó los 38.

Por lo menos 1.169 personas murieron por causas relacionadas al calor desde que el mes pasado.

—Favor pase a la página 17.

Carter Confía en Lograr Reelección a Presidencia

HENDERSON (Kentucky), julio 21 (UPI).— El Presidente Jimmy Carter, confiado de que logrará la reelección en noviembre, predijo hoy que los demócratas derrotarían a los republicanos en todo el país.

Carter, que realiza una campaña por Kentucky y Texas, señaló a unas 500 personas que asistieron a una reunión de recaudación de fondos que el caso Watergate, en el que estuvo implicado el ex-Presidente republicano Richard Nixon, sigue siendo una "grave vergüenza" para el país, pero que las heridas de la nación comienzan a cicatrizar.

Durante una comida en la residencia de Dale Sights, responsable de su campaña

en Kentucky, Carter afirmó: "No dudo de que en noviembre lograremos azotar a los republicanos por izquierda y derecha. Eso es lo que me propongo hacer y, con su ayuda, no fracasaré".

El mandatario agregó: "Nuestro país tiene la habilidad de superar cualquier reto, y nuestro país y nuestro Partido están unidos en un propósito".

Carter tuvo que secarse la transpiración en varias oportunidades durante su discurso al aire libre, donde la temperatura llegaba a los 36 grados.

Se escuchó apenas unos aplausos de compromiso cuando dijo: "No hemos per-

—Favor pase a la página 38.



EXPULSADAS DE RUSIA.— Viena, julio 21. Dos de las tres feministas soviéticas expulsadas de su país se reúnen con los periodistas hoy en Viena. Son, Tatiana Goritsheva y Natalia Malachovskaja, a quienes se acusa de haber publicado una revista en la que pedían a los rusos que no combatieran en Afganistán. (UNIFAX II de UPI).